

Sometimes of the way of the service of the service



Nº 697 1 - 12 enero 2023

NOTICIAS Y NOTAS DE PRENSA

Desempleo-Unión Europea. – Según las cifras publicadas por EUROSTAT, en noviembre de 2022 la tasa de desempleo desestacionalizada de la zona del euro fue del 6,5%, estable en comparación con octubre de 2022 y por debajo del 7,1% en noviembre de 2021. Por otro lado, la tasa de desempleo de la Unión Europea fue del 6,0% en noviembre de 2022, también estable en comparación con octubre de 2022 y por debajo del 6,5% en noviembre de 2021. Eurostat estima que 12,950 millones de hombres y mujeres en la UE, de los cuales 10,849 millones en la zona del euro, estaban desempleados en noviembre de 2022. En comparación con octubre de 2022, el desempleo aumentó en 10 mil en la UE y disminuyó en 2 mil en la zona del euro. En comparación con noviembre de 2021, el desempleo disminuyó en 875 mil en la UE y por 846 mil en la eurozona.

Fuente: EUROSTAT, 09.01.2023

Empleo-Contratación laboral. – Empieza el 2023 y con él "las rebajas". Cada año se adelantan más los descuentos para dar un impulso a las ventas y beneficiar al empleo y la economía, con la creación de nuevos puestos de trabajo y oportunidades laborales. Adecco prevé que durante la campaña de rebajas de enero se firmen en España alrededor de 202.000 contratos, que suponen un 9,3% más que en el mismo periodo de 2022, cuando se firmaron 184.591 contratos. Este año, lo campaña de rebajas será atípica debido a la entrada en vigor de la reforma laboral, que ha provocado un cambio en la tipología de los contratos. Así, de los casi 202.000 contratos que se prevé que realice el sector de las empresas de trabajo temporal, un 10% serán contratos fijos-discontinuos, mientras que el 90% restantes lo serán temporales por circunstancias de la producción. Sin embargo, esta proporción de empleos fijos discontinuos será algo inferior a lo de la campaña navideña, que fue del 20%. Así, en esta campaña habrá una mayor proporción de contratos temporales al ser un periodo de contratación muy concreto y de corta duración, y también, porque la contratación en rebajas depende mucho de cómo evolucionen las ventas. Si éstas son positivas, se recurrirá a los contratos temporales para asumir ese mayor volumen de trabajo (la reforma laboral contempla un máximo de 90 días para los contratos temporales). En conclusión, esta campaña de rebajas supone igualar o mejorar los datos del año pasado en cuanto a número de contratos y, además, el crecimiento será similar al experimentado otros años (a diferencia del incremento en Navidad que era uno de los más bajos registrados, del 8%). En cuanto a la distribución regional de la campaña de rebajas, si observamos la cifra absoluta de contratos previstos, un año más, Cataluña se sitúa a la cabeza, siendo la autonomía que más puestos de trabajo genere, alrededor de los 34.840. En segundo lugar, se situaría, al igual que el año pasado, la Comunidad Valenciana, con más de 28.350 contrataciones previstas, seguido muy de cerca por la Comunidad de Madrid, que a pesar de ser la región donde está previsto el mayor incremento interanual (15%), se quedará tercera con algo más de 27.850 nuevos empleos.

Fuente: Noticia Adecco, 02.01.2023

Flexibilidad en el horario de trabajo. – El horario de trabajo flexible puede beneficiar el equilibrio entre la vida laboral y personal, las empresas y la productividad. Las disposiciones innovadoras sobre el tiempo de trabajo, como las que se introdujeron durante la crisis de la COVID-19, pueden generar beneficios para las economías, las empresas y los trabajadores, incluida una mayor productividad y un mejor equilibrio entre la vida laboral y personal, según un nuevo informe de la OIT: Tiempo de trabajo y conciliación de la vida laboral y personal en todo el mundo, que analiza los dos aspectos principales del tiempo de trabajo; horas de trabajo y arreglos de tiempo de trabajo (también llamados horarios de trabajo) y los efectos de ambos en el desempeño empresarial y el equilibrio entre la vida laboral y personal de los trabajadores. Incluye una gama de nuevas estadísticas que cubren las horas de trabajo, tanto antes como durante la crisis de COVID-19. El estudio, que es el primero que se centra en el equilibrio entre el trabajo y la vida personal, descubrió que una parte sustancial de la fuerza laboral mundial trabaja largas o cortas horas en comparación con una jornada laboral estándar de ocho horas/40 horas semanales. Más de un tercio de todos los trabajadores trabajan regularmente más de 48 horas por semana, mientras que una quinta parte de la fuerza laboral mundial trabaja menos de 35 horas por semana (a tiempo parcial). Los trabajadores de la economía informal tienen más probabilidades de tener jornadas largas o cortas. El informe analiza diferentes disposiciones sobre el tiempo de trabajo y sus efectos en el equilibrio entre la vida laboral y personal, incluido el





trabajo por turnos, el trabajo de guardia, las horas comprimidas y los esquemas de promediación de horas. Advierte que los beneficios de algunos de estos arreglos flexibles, como una mejor vida familiar, pueden ir acompañados de costos que incluyen mayores desequilibrios de género y riesgos para la salud.

Fuente: Noticia Organización Internacional de Trabajo (OIT), 06.01.2023

Fomento de la contratación-Comunidad de Madrid. – La Comunidad de Madrid ha aprobado ayudas de hasta 10.000 euros para la contratación de jóvenes, personas con discapacidad y parados de larga duración, del que se podrán beneficiar trabajadores autónomos, empresas y entidades de carácter privado sin ánimo de lucro a lo largo del próximo año. El Consejo de Gobierno ha autorizado el Programa que lo desarrolla, a iniciativa de la Consejería de Economía, Hacienda y Empleo, así como la tramitación anticipada de 30 millones de euros para financiarlo en 2023. Esta iniciativa incluye varias líneas directas, enfocadas en diferentes segmentos de la población. La primera está destinada a favorecer a desempleados de especial atención, e incluye parados de larga duración, personas retornadas del extranjero o mayores de 45 años, así como aquellos que residan en municipios rurales. Cuenta con una financiación de 14,5 millones, que permitirán conceder ayudas de hasta 10.000 euros, dependiendo de las características de la persona, que deberá estar dada de alta en la Seguridad Social un período mínimo de un año. Los jóvenes menores de 30 años contarán con tres líneas, tanto las destinadas a obtener la práctica profesional como los contratos de alternancia, que combinan trabajo efectivo y formación. La inversión prevista para estas actuaciones en 2023 es de 12 millones, con los que se darán subvenciones de hasta 8.000 euros. Para las personas con discapacidad y otros colectivos especialmente vulnerables, como casos de violencia contra la mujer, víctimas de trata de seres humanos, del terrorismo, en situación o riesgo de exclusión social, se ha aprobado un crédito de 3 millones de euros, que también podrá llegar en cada caso a 10.000 euros según las circunstancias, y siempre que el empleador sea autónomo, con la exigencia con carácter general de mantenerlo contratado y dado de alta en la Seguridad Social por un período mínimo de doce meses. Entre 2020 y 2021 el Programa de Fomento a la Contratación de la Comunidad de Madrid otorgó más de 36 millones de euros en subvenciones destinadas a estos colectivos, que ayudaron a la entrada en el mercado laboral de 6.743 personas. Toda la información y trámites necesarios para presentar las solicitudes será publicada próximamente en la web de la Comunidad de Madrid.

Fuente: Nota de prensa Comunidad de Madrid, 01.01.2023

Incentivos a la contratación. – El Consejo de Ministros ha aprobado, a propuesta del Ministerio de Trabajo y Economía Social, el Real Decreto-ley de medidas urgentes en materia de incentivos a la contratación laboral. El texto se asienta en tres principios básicos, la igualdad, la estabilidad y la eficiencia, ya que permite asegurar el acceso al mercado de trabajo en condiciones de igualdad a aquellos colectivos con mayores dificultades y, en este sentido, también dar cumplimiento al artículo 9.1 de la Constitución Española; Facilita la integración laboral, por lo que constituye una pieza básica para garantizar la estabilidad y un mercado de trabajo resiliente e inclusivo y también proporciona todas las piezas para que los estímulos sean eficientes a través de un mecanismo de evaluación y de los necesarios medios de coordinación para que no se solapen con los estímulos de otras Administraciones. Los incentivos a la contratación se focalizan en los contratos indefinidos celebrados con personas de atención prioritaria, así como en la transformación de determinados contratos temporales en indefinidos. Se simplifican y homogeneizan los requisitos de las empresas beneficiarias. Por ejemplo, para los contratos financiados mediante bonificaciones se establece que el empleador deberá mantener en situación de alta, o asimilada a la de alta, en la Seguridad Social a la persona trabajadora contratada al menos tres años desde el inicio del contrato incentivado. La nueva regulación unifica aspectos relativos a las cuantías de las bonificaciones en las cuotas de la Seguridad Social. De esta manera, en el caso de las bonificaciones destinadas a promover la contratación laboral, se establece una cuantía de bonificación por cada mes natural completo, así como la fórmula para calcular el importe de la bonificación aplicable cuando la persona trabajadora no figure de alta durante todo ese mes.

Fuente: Nota de prensa Ministerio de Trabajo y Economía Social, 10.01.2023





Personas con discapacidad-Accesibilidad-Oficinas Empleo. – La Comunidad de Madrid aumenta la integración y la accesibilidad en su Servicio Público de Empleo con programas piloto para la capacitación de personas con discapacidad intelectual y, además, la instalación de bucles magnéticos en sus oficinas dirigidos a los usuarios con discapacidad auditiva. Uno de los programas forma a aquellos con discapacidad intelectual inscritos en las Oficinas de Empleo (OE) de la Comunidad de Madrid, aportándoles conocimientos en temas relacionados con la accesibilidad cognitiva en todos los ámbitos y su evaluación. La capacitación se ha desarrollado en el Centro de Orientación al Empleo -OEde Moratalaz -Madrid- entre el 8 de septiembre y el 22 de diciembre, y ha contado con quince participantes. Estos han cursado 80 horas teórico-práctica, divididas en ocho módulos y 60 horas de prácticas llevando a cabo evaluaciones de edificios, en concreto de las OE de Moratalaz, Argüelles, Azca y Rivas. Con esta iniciativa, la Comunidad de Madrid persigue aumentar la inclusión de estos usuarios, entrenando en ellos competencias que supongan un incremento de su empleabilidad al tiempo que se mejora la accesibilidad cognitiva de la Red. El segundo programa consiste en la instalación de bucles magnéticos, sistemas que transforman la señal de audio en un campo magnético que luego captan los audífonos dotados de posición T y permite transformar ese campo en sonido dentro del oído del usuario, que lo percibe así sin reverberaciones ni ruido ambiente. El resultado es un sonido limpio, con el volumen adecuado y perfectamente inteligible. De esta forma, se potencia la atención a los ciudadanos con discapacidad auditiva. En la actualidad, cuentan con un bucle magnético fijo las OE de Alcobendas, Azca y la recientemente inaugurada de Vallecas-Santa Eugenia, que dispone además de un bucle portátil. También hay bucles fijos en las aulas de las OE de Valdemoro, Pinto, Usera y Alcalá. Una vez finalizados estos proyectos piloto, la Comunidad de Madrid evaluará su posible continuación y extensión, en el caso de los bucles, al resto de la Red de Oficinas de Empleo de la región.

Fuente: Nota de prensa Comunidad de Madrid, 09.01.2023

Paro registrado. - El número de personas desempleadas registradas en las Oficinas del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE), al finalizar el mes de diciembre, ha descendido en 43.727 personas (-1,52%) en relación con el mes anterior. De esta forma, el paro registrado se ha situado en 2.837.653 alejándose más la barrera de los 2,9 millones de personas desempleadas. Respecto a diciembre de 2021, el paro interanual ha descendido en 268.252 personas (-8,64%) en un contexto económico internacional que sigue marcado por la incertidumbre.

Fuente: Nota de prensa Ministerio de Trabajo y Economía Social, 03.01.2023

Paro registrado-Afiliación-Comunidad de Madrid. – La Comunidad de Madrid ha cerrado el 2022 liderando en España tanto la caída del paro como la afiliación a la Seguridad Social, con un descenso del desempleo del 18,6% (67.918 personas menos) con respecto a diciembre de 2021 frente al -8,6% de media nacional. Se trata de la mayor bajada en términos interanuales de toda la serie histórica y, por primera vez desde septiembre de 2008, la cifra de madrileños sin trabajo baja de 300.000, hasta situarse en los 297.789. Así lo reflejan los últimos datos facilitados por el Gobierno central, que ponen también de manifiesto que, con respecto al pasado mes de noviembre, la reducción del paro en la Comunidad de Madrid ha sido del -2,2% (6.782). En España la caída ha sido de un -1,5%, siete décimas porcentuales menos que en la región. En cuanto a los datos referidos a la afiliación a la Seguridad Social, el empleo ha subido en 132.992 personas en el último año, un 3,9%, frente al 2,4% nacional. De esta forma, la Comunidad de Madrid registra la cifra más elevada de toda la serie histórica, con 3.524.372 personas. En comparación con noviembre, el aumento ha sido del 0,5% frente al 0.1% nacional.

Fuente: Nota de prensa Comunidad de Madrid, 03.01.2023





Seguridad Social-Afiliación. – El año 2022 ha terminado con un total de afiliados a la Seguridad Social en términos desestacionalizados de 20.310.799. A lo largo del año, el incremento ha sido de 471.696 afiliados, descontando la estacionalidad y el efecto calendario. De esta manera, se supera en cerca de 815.000 personas el número de afiliados de agosto de 2021, cuando se rebasó el nivel de afiliación pre-pandemia. El promedio de afiliación se ha situado en 2022 en 20,1 millones de personas, un 3,9% más que en 2021 (+750.000). Este ritmo de aumento supera en casi un punto porcentual al del promedio de 2017-2019, periodo de alta creación de empleo. En diciembre, el número de afiliados en términos desestacionalizados retrocedió en 8.347 respecto a noviembre, mes que registró un incremento histórico.

Fuente: Nota de prensa Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, 03.01.2023

Seguridad social, pensiones y prestaciones 2023. – Con el comienzo del año 2023, comenzarán a aplicarse y a entrar en vigor un buen número de novedades en las áreas de competencia del ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, fruto de las reformas aprobadas durante los últimos meses. Además de la revalorización de las pensiones en un 8,5% con carácter general y en un 15% en el caso de las pensiones no contributivas y de la renta garantizada en el Ingreso Mínimo Vital (IMV), entre las medidas que empezarán a aplicarse en 2023 y que cuentan con más impacto social y económico son las siguientes: -Comienza a aplicarse un nuevo sistema de cotización de los autónomos en función de sus rendimientos netos, que incluye mejoras en su protección por cese de actividad. - El Mecanismo de Equidad Intergeneracional, la aportación extraordinaria y temporal de 0,6% porcentuales de la cotización por contingencias comunes, repartido entre la empresa y el trabajador con la misma distribución que en las cotizaciones sociales. - En 2023 empezará a aplicacrse la nueva regulación de los planes de pensiones de empleo. Las empresas podrán reducirse en su cuota de la seguridad social las contribuciones que hagan a los planes de empleo de sus trabajadores con un límite de 1431 euros al año por empleado. – Por otro lado, el incentivo al empleo garantizará a los perceptores del IMV una renta mayor si consiguen trabajo o aumentan el número de horas trabajadas.

Fuente: Nota de prensa Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, 31.12.2022

Trabajo autónomo-RETA. – El Registro de Empresas de Trabajador@s Autónom@s envejece y no hay relevo, 2022 cierra registrando la pérdida de autónomos menores de 40 años entorno a los 15.000 autónomos menos. En concreto hay 14.838 autónomos menos en esta franja de edad desde el 31 de diciembre de 2021 y en los últimos seis años estaríamos hablando de más de 100.000 autónomos menos. Se viene repitiendo año tras año prácticamente en los últimos 6 años una tendencia preocupante y es la pérdida de jóvenes autónomos y empresarios. Por el contrario, hay un crecimiento de los autónomos mayores de 60 años. La verdad es que el emprendimiento joven ha bajado y ha crecido el emprendimiento senior. Entre otras cosas, el emprendimiento joven ha bajado por las dificultades en los últimos años de emprender, pero también sobre todo porque en estos momentos se está demonizando la figura del emprendedor y del empresario y eso alerta a muchos jóvenes a no emprender.

Fuente: Noticia ATA Autónomos, 04.01.2023

LIBROS ELECTRÓNICOS, ARTÍCULOS, DOCUMENTOS, INFORMES

Competencias digitales



Article: "Digitalized" Competences. A Crucial Challenge beyond Digital Competences / José María Peiro and Vicente Martínez-Tur (IDOCAL and IVIE), diciembre 2022, in: Journal of Work and Organizational Psychology, 38 (3), 189 - 199. — (Special issue on "Theory Development and Research Review"; 2022)





Setting Europe on course for a human digital transition. New evidence from Cedefop's second European skills and jobs survey / Cedefop, diciembre 2022. – (Reference series; 123; Publications Office of the European Union)



Economía



<u>Semestre Europeo 2022 y el Mecanismo de Recuperación y Resiliencia</u> / Daniel Alonso y María de los Llanos Matea (Banco de España), diciembre 2022. – (Artículo 04; 29.12.2022). – (Boletín Económico; 2023/T1)

<u>Boletín Estadístico, diciembre 2022</u> / Banco de España, 09.01.2023. – (12/2022; Boletín estadístico en la red)



Empleabilidad-Competencias digitales UE



<u>DigComp en el trabajo. El marco de competencias digitales de la UE en el Mercado Laboral: Una selección de casos prácticos</u> / CEPYME y CEOE Empresas Españolas, diciembre 2022

Empresas

<u>Propuesta de las empresas para la Adenda al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia</u> / Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), diciembre 2022



El valor económico de la inversión digital de las empresas europeas y sus determinantes / Pilar Rivera Torres y Vicente Salas Fumás (Funcas), diciembre 2022. – (Documentos de trabajo y Notas técnicas; Digitalización, Inversión digital y empresas)





Formación Profesional

Recognising the learning outcomes acquired abroad by IVET learners. Some progress made, but still much to do / Cedefop, diciembre 2022. - (Policy Brief; Publications Office of the European Union)





The future of vocational education and training in Europe: Volume 3. The infuence of assessments on vocational learning / Cedefop, diciembre 2022. – (Research paper; Publications Office of the European Union)

<u>Impuestos y prestaciones</u>

Observatorio sobre el reparto de los impuestos y las prestaciones entre los hogares españoles. Séptimo informe - 2019 y 2020 / Julio López Laborda, Carmen Marín González. - FEDEA, enero 2022

Mercado laboral



Observatorio del Mercado Laboral 1/2023. Análisis de Paro Registrado, Contratación y Afiliación / CEOE Empresas Españolas, enero 2023. - (Informe Empleo; Empleo, Diversidad y Protección Social)

Pensiones

El Pensiómetro. El Barómetro de las pensiones. IV Trimestre 2022, diciembre / Instituto santalucía, diciembre 2022



Personas con discapacidad



Social protection for people with disabilities - An analysis of policies in 35 countries / Isabel Baptista an Eric Marlier (European Commission), 22.12.2022





PYMEs

Evolución económica reciente de las pymes españolas y de su acceso a la financiación externa de acuerdo con la encuesta semestral del BCE / Álvaro Menéndez y Maristela Mulino (Banco de España), 05.01.2023. – (Boletín Económico 2023/T1; Artículo 06)

Seguridad y Salud en el trabajo



Report: Smart digital monitoring systems for occupational safety and health: uses and challenges / Kyrillos Spyridopoulos, Lucija Kilic, Mario Battaglini, Niklas Olausson, Pietro Regazzoni, Andrea Broughton, Dareen Toro (Ecorys) – European Agency for Safety and Health at Work, 03.01.2023

Report: Smart digital monitoring systems for occupational safety and health: Workplace resources for design, implementation and use / Monica Andriescu, Mario Battaglini, Kyrillos Spyridopoulos, Lucija Kilic, Niklas Olausson, Andrea Broughton, Dareen Toro (Ecorys) – European Agency for Safety and Health at Work, 03.01.2023

<u>Tiempo de trabajo-Conciliación entre vida laboral y personal</u>

<u>Working Time and Work-Life Balance Around the World</u> / International Labour

Organization (ILO), 06.01.2023



DATOS, ESTADÍSTICAS Y ENCUESTAS

Indicador adelantado del Índice de Precios de Consumo (IPC). Indicador adelantado del Índice de Precios de Consumo Armonizado (IPCA). Diciembre 2022 / Instituto Nacional de Estadística (INe), 30.12.2022

Estadística de Pensiones Contributivas del Sistema de la Seguridad Social (PEN). Diciembre 2022 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 27.12.2022

<u>Estadística de Prestaciones Familiares (PRF). Diciembre 2022</u> / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 30.12.2022

Estadística de Paro Registrado y Contratos Registrados (MLR). Diciembre 2022 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 03.01.2023

Estadística de Afiliación de Trabajadores al Sistema de la Seguridad Social (AFI). Diciembre 2022 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 03.01.2023

Estadística de Patologías no Traumáticas (PNT). Enero - diciembre 2022 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 10.01.2023

Estadística de Enfermedades Profesionales (EPR). Avance diciembre 2022 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 10.01.2023





Estadística de Convenios Colectivos de Trabajo (CCT). Avance diciembre 2022 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 10.01.2023

Estadística de Empresas Inscritas en la Seguridad Social (EMP). Diciembre 2022 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 10.01.2023



<u>Datos de los Registros del SEPE: Demandantes de Empleo, Paro, Contratos y</u> Prestaciones por desempleo, diciembre 2022 / 03.01.2023

<u>Afiliación a la Seguridad Social, diciembre 2022</u> / Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, 03.01.2023

<u>Cuadro resumen de indicadores: PIB; Confianza empresarial; Cifras de negocios</u> / Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, 05.01.2023

Flash estimate - December 2022. Euro area annual inflation down to 9.2% / EUROSTAT, 06.01.2023

Euro area unemployment at 6.5%. EU at 6.0% November 2022 / EUROSTAT, 09.01.2023

Ventas, Empleo y Salarios en las Grandes Empresas / Agencia Tributaria, 11.01.2023

Encuesta Anual Laboral (EAL). Año 2021 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 29.12.2022

ACTOS JURÍDICOS PREPARATORIOS, NORMATIVA DE INTERÉS, INFORMES Y SENTENCIAS

NORMATIVA

-JEFATURA DEL ESTADO. **Medidas urgentes.** -Real Decreto-ley 1/2023, de 10 de enero, de medidas urgentes en materia de incentivos a la contratación laboral y mejora de la protección social de las personas artistas. -BOE 11.01.2023

-MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y FORMACIÓN PROFESIONAL. Cualificaciones profesionales. - Resolución de 22 de diciembre de 2022, de la Secretaría General de Formación Profesional, por la que se publica el Acuerdo de la Conferencia Sectorial del Sistema de Cualificaciones y Formación Profesional para el Empleo de 12 de diciembre de 2022, por el que aprueba la propuesta de distribución territorial complementaria de los créditos gestionados por comunidades autónomas con competencias estatutariamente asumidas en el ámbito de la formación profesional para trabajadores vinculada al Catálogo nacional de Cualificaciones Profesionales en el ejercicio presupuestario 2022 por importe de 101.224.580,00 euros y se modifica el plazo de ejecución del compromiso y las actuaciones establecido en el acuerdo por el que se autoriza la propuesta de distribución territorial y los criterios de reparto de los créditos gestionados por comunidades autónomas con competencias estatutariamente asumidas en el ámbito de la formación profesional para el empleo vinculada al Catálogo Nacional de Cualificaciones Profesionales en el ejercicio presupuestario 2022, para su sometimiento a la Conferencia Sectorial del Sistema de Cualificaciones y Formación Profesional para el empleo por importe de 846.429.590,00 euros con cargo a los Presupuestos Generales del Estado. - BOE 02.01.2023





- -MINISTERIO DE INCLUSIÓN, SEGURIDAD SOCIAL Y MIGRACIONES. **Seguridad Social. Incapacidad Temporal.** -**Real Decreto 1060/2022**, de 27 de diciembre, por el que se modifica el Real Decreto 625/2014, de 18 de julio, por el que se regulan determinados aspectos de la gestión y control de los procesos por incapacidad temporal en los primeros trescientos sesenta y cinco días de su duración. -<u>BOE 05.01.2023</u>
- -CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y EMPLEO. **Normas reguladoras subvenciones. - Acuerdo de 28 de diciembre de 2022**, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueban las normas reguladoras y se establece el procedimiento de concesión directa de subvenciones del programa para el fomento de la contratación en el ámbito de la Comunidad de Madrid. -BOCM 31.12.2022
- -Modelo normalizado. -Resolución de 28 de diciembre de 2022, de la Directora General del Servicio Público de Empleo, por la que se aprueban los modelos normalizados del programa para el fomento de la contratación en el ámbito de la Comunidad de Madrid. -BOCM 31.12.2022
- -Pruebas capacitación profesional. -Resolución de 19 de diciembre de 2022, de la Dirección General de Promoción Económica e Industrial, por la que se convocan los exámenes del año 2023, para la obtención de los carnés profesionales o certificados de cualificación profesional en materia de seguridad industrial, de instalador, mantenedor u operador en las ramas que se indican y de maquinista y palista minero. -BOCM 02.01.2023
- -Convenio de 15 de diciembre de 2022, para la puesta en funcionamiento de un Centro de Formación Especializado en Tecnologías de la Información y Comunicación y Economía Sostenible en el Edificio TN9 de la avenida Anabel Segura, número 7, entre el Ayuntamiento de Alcobendas y la Comunidad de Madrid. -BOCM 04.01.2023
- -Regulación concesión ayudas. -Acuerdo de 28 de diciembre de 2022, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueban las normas reguladoras y se establece el procedimiento de concesión directa de las ayudas de Tarifa Cero de la Comunidad de Madrid. -BOCM 10.01.2023

Códigos electrónicos BOE



Código de Administración Electrónica / Última modificación: 30 de diciembre de 2022

Código de Derecho Administrativo / Última modificación: 9 de enero de 2023

Código de la Función Pública / Última modificación: 11 de enero de 2023







Impuesto sobre Sociedades / Última modificación: 2 de enero de 2023

Prevención de riesgos laborales / Última modificación: 4 de enero de 2023

COVID-19: Trabajadores Autónomos / Última modificación: 11 de enero de 2023

Trabajo Autónomo / Última modificación: 4 de enero de 2023

Código de normativa reguladora de los Despidos Colectivos y los ERTE / Última modificación: 4 de enero de 2023

Código de Legislación Social / Última modificación: 5 de enero de 2023

Régimen Fiscal de los Trabajadores Autónomos / Última modificación: 5 de enero de 2023

Código Laboral y de la Seguridad Social / Última modificación: 9 de enero de 2023

SENTENCIA

Una madre soltera tendrá derecho a disfrutar de 26 semanas por el nacimiento de su hijo. La Sala Contencioso-Administrativo estima parcialmente el recurso de la actora que forma una unidad familiar monoparental al considerar que el menor tiene un trato desigual al nacido en una familia biparental. En este sentido, y en la línea que se alega por la demandante, desde la perspectiva del interés superior del menor, ha de valorarse que, con la interpretación literal que se postula por la Administración demandada, el nacido en familia monoparental tiene por ese hecho un trato desigual al nacido en familia biparental, por cuanto resulta evidente, indican, que si el niño cuenta con dos progenitores trabajadores estos podrían dedicarse a su cuidado amparado en el permiso correspondiente varias semanas más que las que le corresponderían si se trata de una familia monoparental. Poder Judicial España, 10.01.2023

CONGRESOS, JORNADAS, FOROS Y PREMIOS

NOVEDAD Premios del XXXIV Certamen "Jóvenes Investigadores" de Introducción a la Investigación Científica. Plazo de presentación de solicitudes hasta el 20 de enero de 2023 / Ministerio de Universidades

<u>Premios UAM talento joven 2022 - A la superación para el estudiantado de nuevo ingreso.</u> Plazo de solicitud desde el 20 de enero hasta el 20 de febrero de 2023, Universidad Autónoma de Madrid (UAM) - <u>Bases convocatoria</u>





NOVEDAD <u>Tech interested? A toolkit on how to join and enable a diverse tech workforce.</u> January 26st 2023 from 9 to 10:30 - Mesa redonda de desayuno que reunirá a expertos líderes del panorama tecnológico. Centro de Innovación de Microsoft, Rue Montoyer 51, Bruselas – También será posible asistir en línea

<u>Premios 4ª edición del Programa TalentA.</u> Lleva tu Proyecto un paso más allá e inscríbete: Plazo hasta el 31 de enero de 2023 / Programa TalentA: CORTEVA Agriscience y FADEMUR

Feria de Empleo Next Job 2023: STEM y Empresariales. 9 y 10 febrero 2023 Madrid.

<u>Transfiere - 12ª European Meeting on Science, Technology and Innovation.</u> Principal encuentro de I+D+i del Sur de Europa para compartir conocimiento científico y tecnológico, promover la innovación y conectar *Ciencia y Empresa*. FYCMA Málaga, 15, 16 y 17 de febrero de 2023

<u>SATELEC. XLIX Edición 2023</u>. ETSI Telecomunicaciones, Universidad Politécnica de Madrid, 28 de febrero, 1 y 2 de marzo de 2023

NOVEDAD Youth@Work - "Herramientas para la Empleabilidad y el Emprendimiento Juvenil". Conferencia – Simposio – Foro. Del 7 al 10 de marzo de 2023 | San Lorenzo de El Escorial (Madrid). Inscripciones hasta el 20 de enero de 2023 https://twitter.com/lnjuveSpain/status/1609977565782986755/photo/1

AULA Salón Internacional del Estudiante y Oferta Educativa. IFEMA Madrid. 22 - 26 marzo 2023

NOVEDAD EXPOELEARNING: Evento líder en e-learning, con las últimas tendencias en innovación, tecnología y nuevos formatos de aprendizaje. IFEMA, Madrid. 23 y 24 de marzo de 2023

NOVEDAD Salón Internacional de Postgrado y Formación Continua. IFEMA, Madrid. 23 – 25 marzo 2023

<u>Feria madridesciencia.</u> IFEMA, Madrid, del 23 al 25 de marzo 2023. *El 31 de octubre de 2022 se cerró la recepción de ideas.* Fundación para el Conocimiento Madrid

<u>Disability Rights, Accessibility and Artificial Intelligence - EDF Conference</u>. Stockholm (Sweden), March 31st 2023 from 8:30 to 17:30

XIX Congreso Internacional de Investigadores en Economía Social. Mataró (Barcelona), 19, 20 y 21 de abril de 2023 / CIRIEC-España Tecnocampus (UPF) de Mataró

<u>Feria de Tecnología - eMerge Americas Miami (Estados Unidos) 2023</u>. Miami Beach Convention Center, del 20 al 21 de abril de 2023 – Evento abierto a cualquier sector del Emprendimiento Tecnológico / ICEX España Exportación e Inversiones

Global Entrepreneurship Network. Congreso global de Emprendimiento. Melbourne, del 1 al 4 de mayo de 2023

ExpoFranquicia. Salón Internacional de la Franquicia. IFEMA Madrid, 18-20 mayo 2023

VIII Feria del Empleo en la Era Digital. Madrid, 25 y 26 de mayo de 2023 / FEED2023 y Estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven

<u>Jornada presencial - Nuevos Escenarios para la Orientación Profesional.</u> Estocolmo (Suecia), 31 de mayo y 1 de junio de 2023 / Cedefop, Swedish Council for Higher Education, The National Agency for Education, Swedish Public Employment Service and Swedish Association of Guidance Counsellors





WORKinn Talent Hub 2023 - 7ª Feria de Empleo y Formación. Bilbao, 6-8 junio 2023

South Summit 2023. Building Ecosystem. La Nave (Madrid). 7, 8 and 9 June 2023

Symposium on Apprenticeships and the Digital transition. Cedefop / OECD. Thessaloniki (Grecia), 15 y 16 junio 2023

NOVEDAD SIMO Educación - Del aula digital al metaverso. ¡Viaja al futuro de la educación!. IFEMA, Madrid. 14 – 16 noviembre 2023

BECAS, PRÁCTICAS, CURSOS, OFERTAS EMPLEO

Empleo Público

Ofertas de empleo público y de pruebas de capacitación profesional / Semana del 11 al 17 de enero de 2023 / Ministerio de Hacienda y Función Pública

Cursos de Formación

Nómada digital, la tendencia que puede ser tu estilo de vida / Coffee Break Online / 19 de enero de 2023 de 10 a 12h. / Madrid Emprende

NOVEDAD <u>Curso de Transformación Digital para el Empleo - Convocatoria enero 2023</u> / Formación gratuita / Modalidad Online. Periodo: Enero a junio de 2023 / Dirigido a jóvenes que en el momento de inscribirse al programa tengan entre 16 y 29 años y posean el <u>certificado actualizado</u> del Sistema Nacional de Garantía Juvenial / Solicita aquí tu admisión al curso / Garantía Juvenil y Fundación EOI

Oferta Formativa gratuita / Accede a toda la oferta gratuita de Formación Profesional para el Empleo de la Dirección General de Formación, Consejería de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid

<u>Formación para profesionales de la prevención de riesgos laborales</u> / Escuela de la Capacitación y Profesión Preventiva de la Consejería de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid

<u>Formación para Desempleados de Larga Duración. Convocatoria abierta</u> / Fundación Escuela de Organización Industrial (EOI)

<u>Cursos para emprendedores en el marco del programa de Garantía Juvenil</u> / Dirigidos a jóvenes entre 16 y 29 años y que estén inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil; Imprescindible aportar el certificado de garantía juvenil actualizado / Escuela de Organización Industrial (EOI)

Cursos gratuitos Fundación Laboral de la Construcción

<u>Curso de digitalización aplicada al sector productivo</u> / Para personas trabajadoras por cuenta propia y por cuenta ajena, y para aquellas que se encuentren en situación de ERTE, así como para el personal temporal de las Fuerzas Armadas / Confederación Española de Jóvenes Empresarios

#ConectaEmpleo #Empleabilidad – Cursos online y gratuitos / Fundación Telefónica

<u>Plan de Recuperación de Empleo y Creación de Empresas</u> / Jornadas, talleres, cursos formativos, asesoramiento puesta en marcha de proyectos / Cámaras, Fundación INCYDE

<u>digitalízateplus</u> - Plataforma de <u>formación gratuita</u> ofrecida por empresas tecnológicas como SAP, Endesa, Google, IBM, Microsoft, Airbus, Samsung, Orange, Oracle, entre otras / Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) y Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (FUNDAE)





Cursos Agencia para el Empleo. Ayuntamiento de Madrid

<u>Cursos gratuitos - Programa integral de Cualificación y Empleo</u> / Cámara de Madrid. Información e inscripción próximos cursos gratuitos programados

Formación para el empleo en la Escuela de Hostelería Madrid / FORMAEMPLEAN Escuela Hostelería

<u>Programa LANZADERAS CONECTA EMPLEO: Empleo y emprendimiento solidario</u> / Apúntate al Programa de Alfabetización Digital que quieras. <u>Elige tu programa</u> / <u>Bases de participación</u> / Fundación Telefónica y Fundación Santa María la Real, que cuentan con la financiación del Fondo Social Europeo

<u>Aula Emprende</u> / Actividades formativas virtuales del ayuntamiento de Madrid. Itinerarios formativos; Formación virtual tutorizada; Autoaprendizaje online

¿Quieres ser formador? - Convocatorias de cursos / Agencia Nacional Española (ANE), Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030

Formación y empleo - Programa 45+ / Cámara de Comercio de España

Programa de formación dirigido a jóvenes de 18 a 35 años en situaciones de vulnerabilidad. Inscríbete - Aún quedan plazas disponibles / Fundación Fad Juventud

Competencias digitales: Aprende a potenciarlas con Campus #42Network / Fundación Telefónica

<u>Formación en el sector digital - Programa ACTUALÍZATE</u> / Red.es – Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital

Oferta de formación gratuita para jóvenes Hackea tu Futuro / Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE)

Lifelong learning ¡Tu formación siempre a la última! / uni>ersiaes FUNDACIÓN

<u>Cursos abiertos</u> / <u>Iniciativa emprendedora: Cursos destacados</u> / Escuela de organización industrial (EOI)

<u>Aula virtual - Razones para continuar formándose - Formación online</u> / Madrid Network

<u>Formación para jóvenes en España. Tu formación y tu futuro están en España</u> / El "Plan de Capacitación te ofrece orientación y formación para acceder al mundo laboral / Cámara de Comercio de España

<u>Piscine Discovery Women's Edition. Campus de Programación 42 Madrid</u> / Gratuito / Fundación Telefónica. Inscripción abierta

<u>Programas de formación personalizados para personas y organizaciones que deseen aprender más sobre la economía social y la política y defensa europeas</u> / Social Economy Europe

Formación para personas mayores de 50 años / Fundación Endesa, programas SAVIA

Prácticas

NOVEDAD <u>Programa prácticas en empresa IMDEA Energía 2023</u> / Inscripciones hasta el 13 de enero de 2023





Programa de Pasantías de la OCDE en París, Francia, 2022 / Plazo de inscripción hasta el 28 de febrero de 2023 / uni>ersiaes FUNDACIÓN

<u>Prácticas universitarias no retribuidas en el INE</u> / Convocatoria permanente / Instituto Nacional de Estadística (INe)

<u>1ª experiencia laboral - Realización de prácticas curriculares y extracurriculares AENA</u> / Aeropuertos españoles y navegación aérea

<u>Prácticas en Representaciones en el exterior y servicios centrales del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación / Estado del anuncio: Abierto </u>

<u>Programa para la realización de prácticas no laborales en empresas - Plazo indefinido</u> / Comunidad de Madrid

Oferta de empleo Primera Experiencia Profesional: 7 puestos de trabajo en prácticas en Paradores / SEPE

<u>Prácticas en la Unión Europea - Tu oportunidad para trabajar en el extranjero</u> / El "Plan de Movilidad" te da la oportunidad de realizar prácticas profesionales en empresas de toda la Unión Europea / Cámara de Comercio de España

Prácticas en el Tribunal de Justicia de la Unión Europea

Becas

NOVEDAD Convocatoria de 22 becas destinadas a personas con titulación universitaria, de formación profesional o certificado de profesionalidad en el ámbito de las competencias de la Fundación Biodiversidad / Inscripciones hasta el 15 de enero de 2023 / Fundación Biodiversidad

Conoce las Becas al Talento y los Premios a la Excelencia Académica de Esade / 19 de enero de 2023, de 18:01 a 19h. / Escuela de negocios y derecho Esade

<u>Becas Vulcanus para hacer prácticas en empresas de Japón</u> / Plazo de inscripción hasta el 20 de enero de 2023 / EU-Japan Centre for Industrial Cooperation

NOVEDAD Programa de becas de prácticas 2023 - Para nacionales españoles que estén en posesión del título del "Máster Interuniversitario en Diplomacia y Relaciones Internacionales" impartido en la Escuela Diplomática, y del título del "Máster en Diplomacia y Función Pública Internacional" impartido en el CEI-Fundación Privada Centro de Estudios Internacionales / Plazo de presentación de solicitudes hasta el 27 de enero de 2023 / Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación

NOVEDAD Convocatoria de Lectorados MAEC-AECID en Universidades Extranjeras para el curso 2023/2024 / Plazo de inscripción hasta el 30 de enero de 2023 / Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación

Becas de posgrado en el extranjero / Plazo de inscripción hasta el 1 de febrero de 2023 / Fundación "la Caixa"

Becas: XVII Convocatoria 2022-2023 para ayudar a los nuevos profesionales sanitarios en la preparación de sus respectivas especialidades durante los años 2021/2022/2023 que se examinen en 2023 o 2024 / Plazo de inscripción hasta el 15 de febrero de 2023 / Fundación A.M.A.

NOVEDAD Becas para el desarrollo del talento y habilidades digitales para mujeres - "El Futuro de las TIC Beca" / Plazo de inscripción hasta el 18 de febrero de 2023 / Huawei Technologies España S.L.





NOVEDAD 34ª Edición Programa de Becas de Posgrado en el Extranjero / Plazo de inscripción hasta el 20 de febrero de 2023 / Fundación Barrié

Recurso Web: Consulta becas / Información sobre becas, premios, ayudas, subvenciones y trabajo

Programa de Becas Google – Fundae. Nuevas vacantes

<u>Convocatorias de becas / empleo</u> / Instituto de la Juventud de España. Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030

Beca Google en UX, Big Data y Project Management - Programa dirigido a jóvenes de 18 a 35 años en situaciones de vulnerabilidad (desempleo, empleos precarios, migración y refucio, minorías étnicas, diversidad sexual, familias monoparentales...) - Work In Tech Campus / Fundación FAD Juventud

Programa de Becas 2022-23 / Fundación Carolina

Ayudas y subvenciones

Ayudas para modernización y rehabilitación de las áreas industriales de la Comunidad de Madrid (2020) / Plazo de presentación de solicitudes hasta el 30 de abril de 2023 / Comunidad de Madrid

<u>Ayudas para promoción industrial en el medio rural de la Comunidad (2023)</u> / Plazo de presentación de solicitudes hasta el 30 de abril de 2023 / Comunidad de Madrid

Ayudas a la conciliación para trabajadores desempleados que participen en acciones de formación profesional para el empleo financiadas con fondos públicos / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

Subvenciones para el fomento del emprendimiento colectivo / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

<u>Ayudas para el fomento de la responsabilidad social y la conciliación laboral</u> / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

<u>Ayudas a trabajadores que se constituyan por cuenta propia</u> / Destinatarios de la ayuda: Personas físicas desempleadas que se den de alta como trabajador@s autónom@s / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

Ayudas previas a la jubilación ordinaria / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

Ayudas para la ampliación de tarifa plana para autónomos / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

Ayudas a proyectos con sello de excelencia dentro del Programa Acelerador del Consejo Europeo de Innovación. Sello de Excelencia EIC Accelerator / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

<u>Programa estímulo a la Contratación en prácticas - Al Contrato de formación y aprendizaje - A la contratación estable de jóvenes y al Primer empleo</u> / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

Subvenciones para el fomento del emprendimiento colectivo / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

<u>Subvenciones para el fomento del empleo de las personas con discapacidad en el mercado ordinario de trabajo</u> / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

<u>Subvenciones del Programa de Mi Primer Empleo de Jóvenes Inscritos en el Fichero del Sistema Nacional de Garantía Juvenil</u> / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid





Cheque Innovación Pymes - Ayudas para incentivar el uso de servicios I+D e Innovación por las pequeñas y medianas empresas, en el marco de la estrategia regional de investigación e innovación para una especialización inteligente (RIS3) / Plazo indefinido / Comunidad de Madrid

<u>Subvenciones para el fomento del empleo de las personas con discapacidad</u> / El plazo para la presentación de las solicitudes será de 3 meses a contar desde la fecha de alta en la Seguridad Social de los contratos subvencionados o desde la fecha de finalización de la adaptación, dotación o eliminación de barreras que corresponda / Comunidad de Madrid

<u>Ayudas para el fomento de la responsabilidad social y la conciliación laboral (teletrabajo)</u> / Las solicitudes de las <u>distintas líneas</u> deberán formalizarse por separado para cada una de estas, dentro del **plazo de 3 meses** desde que se realice la actividad subvencionable / Comunidad de Madrid

<u>AvalMadrid - Plan de autónomos que ejerzan su actividad y realicen la inversión en el ámbito territorial de la Comunidad de Madrid / Línea abierta</u>

AvalMadrid - Línea de Economía Social para Pymes y Autónomos que provengan del desempleo y quieran comenzar su actividad profesional; Y para la creación y potenciación de Cooperativas y Sociedades Laborales / Línea abierta

<u>AvalMadrid - Línea Financiera para apoyo de Pymes, Autonomos y Start Up de Base Tecnológica / Línea abierta</u>

Convocatoria de ayudas para proyectos innovadores para los años 2022 y 2023, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia / Plazo de presentación de proyectos hasta el 13 de enero de 2023 / Ministerio de Trabajo y Economía Social

NOVEDAD Ayudas al personal investigador: Para contratos Ramón y Cajal (RYC) 2022 - Acceso a la solicitud – Plan estatal de Investigación Científica y Técnica / Plazo de presentación de solicitudes desde el 19 de enero hasta el 9 de febrero de 2023 a las 14h. / Ministerio de Ciencia e Innovación

NOVEDAD Ayudas para impulso del ecosistema emprendedor innovador nacional dentro del Programa Impulso del Ecosistema Emprendedor Innovador, y se efectúa la convocatoria para actuaciones realizadas o a realizar en 2022 y 2023 / Plazo de presentación de solicitudes hasta el 20 de enero de 2023 / Ministerio de Industria, Comercio y Turismo

Convocatoria del año 2022 de ayudas para contratos predoctorales para la formación de doctores / Plazo de inscripción hasta el 26 de enero de 2023 a las 14h. / Ministerio de Ciencia e Innovación

Ayudas, en régimen de concurrencia competitiva, para el fomento de la Investigación Científica de excelencia 2022, María de Guzmán / Plazo de presentación de solicitudes hasta el 30 de enero de 2023 a las 13 h. / Enlace convocatoria / FECYT Innovación

NOVEDAD Ayudas al personal investigador: Para "Proyectos de Generación de Conocimiento" y a actuaciones para la formación de personal investigador predoctoral asociadas a dichos proyectos - Acceso a la solicitud – Plan estatal de Investigación Científica y Técnica / Plazo de presentación de solicitudes hasta el 31 de enero de 2023 a las 14h. / Ministerio de Ciencia e Innovación

Convocatoria de la ERANET CHIST-ERA 2022 – Proyectos de Investigación transnacionales sobre Ciencias y Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones / Plazo para presentar solicitudes hasta el 2 de febrero de 2023 a las 17h. / Agencia Estatal de Investigación (AIE), ERANET CHIST-ERA y Tecnogetafe

Convocatoria 2022 de las ayudas para la formación de doctores en empresas "Doctorados Industriales" / Plazo de inscripción desde el 2 hasta el 23 de febrero de 2023 a las 14h. / Ministerio de Ciencia e Innovación





NOVEDAD Convocatoria para la concesión de subvenciones públicas para la ejecución de programas de formación de ámbito estatal, dirigidos prioritariamente a las personas ocupadas del ámbito sectorial del Turismo, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia / Plazo de inscripción hasta el 6 de febrero de 2023 / Ministerio de Trabajo y Economía Social

Subvenciones para apoyar la cobertura de vacantes en sectores estratégicos de interés nacional mediante la financiación de acciones formativas que incluyan compromisos de contratación de personas desempleadas para los años, 2022 y 2023, en el marco del PRTR / Plazo de presentación de solicitudes hasta el 28 de julio de 2023 / Ministerio de Trabajo y Economía Social

<u>Ayudas destinadas a la digitalización de empresas del Segmento II (entre 3 y menos de 10 empleados)</u> / Plazo hasta el 2 de septiembre de 2023 a las 11h. / Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital

Emprendedoras digitales: Apoyar e impulsar, a través de la financiación, proyectos de emprendimiento digital femenino y reducir la brecha de género existente en este ámbito / Convocatoria abierta hasta el 31 de diciembre de 2023 / Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial (Ministerio de Industria, Comercio y Turismo)

NOVEDAD Ayudas a pequeñas y medianas empresas dentro del Programa de Apoyo a los Digital Innovation Hubs (PADIH), en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia / Plazo hasta el 30 de septiembre de 2025 / Ministerio de Industria, Comercio y Turismo

<u>Ayudas a la Propiedad Industrial (concedidas por las CCAA, estatales, Unión Europea)</u> / Oficina Española de Patentes y Marcas. Ministerio de Industria, Comercio y Turismo

Microcréditos sin avales - Ayudas a la financiación / Instituto de las Mujeres, Ministerio de Igualdad

Ayudas en forma de préstamo para las Pymes emergentes o en crecimiento, en las que una o varias mujeres ostenten una posición de liderazgo o de poder dentro de la sociedad - Emprendedoras digitales / Empresa Nacional de Innovación, S.A. (ENISA). Ministerio de Industria, Comercio y Turismo

Líneas de financiación para jóvenes emprendedores, menores de 40 años - Dirigida a Pymes (y StartUps) de reciente constitución creadas por jóvenes para abordar las inversiones que precisa el proyecto empresarial en su fase inicial / Enlace quía solicitud préstamo / Enisa

Aval para Pymes y autónomos que necesitan financiación para un proyecto empresarial que sea viable / Solicítalo en las propias sociedades de garantía recíproca (SGR) - Localiza aquí su oficina o Solicítalo de manera on-line en la plataforma CON AVAL SÍ / Compañía Española de Reafianzamiento (CERSA), Sociedad de Garantía Recíproca (SGR)

NOVEDAD Ayudas para la formación de profesorado universitario correspondiente al año 2022 - En el marco del Plan Estatal de Investigación Científica y Técnica y de Innovación (PEICTI) 2021-2023 / Plazo de presentación de solicitudes desde el 17 de enero hasta el 15 de febrero de 2023 a las 14h. / Ministerio de Universidades

Bolsas y Portales de Empleo

NOVEDAD Bolsas de empleo temporal en Administración y Servicios / Comunidad de Madrid

NOVEDAD Bolsas de contratación temporal en el Servicio Madrileño de Salud / Comunidad de Madrid

Empleo y Prácticas para Talento con Discapacidad / uni>ersiaes FUNDACIÓN

DOWN ESPAÑA - Empleo





Ofertas de Empleo - COPLEF / Colegio Oficial de Profesionales de la Educación Física y las Ciencias del Deporte de Madrid

Bolsa de Trabajo del Ayuntamiento de Madrid

<u>Últimas ofertas - Portal de empleo del sector de la construcción</u> / Fundación Laboral de la Construcción

Oferta Programa TándEM: La Fundación Laboral de la Construcción ofrece 24 plazas de formación en alternancia con el empleo / SEPE y la Fundación Laboral de la Construcción

Trabaja con nosotros. Uno de los principales valores de AENOR son las personas / AENOR Confía

¿Quieres trabajar en el Tercer Sector? Fórmate con nosotros / Si quieres dedicarte a la cooperación, ahora es el momento de desarrollar tus conocimientos y demostrar todo lo que vales / Acción Contra el Hambre

<u>Portal del Empleo - Facultad de Ciencias de la Actividad física y del deporte</u> / INEF, Universidad Politécnica de Madrid

Ofertas de Empleo - Madrid, Ciencia y Tecnología - Empleo en I+D+i / Comunidad de Madrid

NOVEDAD Empleo en la enseñanza para maestros y profesores - Centros Educativos de España

Ofertas de Empleo / Colegio Oficial de Veterinarios de Madrid

Bolsa de trabajo y anuncios / Asociación de Veterinarios Españoles Especialistas en pequeños animales

Bolsa de empleo / Asociación Madrileña de Veterinarios de animales de compañía

Ofertas de empleo destacadas e información por países / Portal europeo de la movilidad laboral de EURES

¿Te gustaría trabajar en Alemania? EURES te informa sobre las condiciones de vida y trabajo en este país

¿Quieres trabajar en Portugal? EURES oferta plazas en el sector de la industria aeroespacial - Envía tu CV, más una carta de motivación, antes del 31 de enero de 2023

Oferta de trabajo EURES para animadores deportivos e infantiles en hoteles de Baleares

Bolsa de empleo - Salidas profesionales. Fundación General Universidad de Alcalá

<u>Empleo - Ventajas de trabajar en la OEPM</u> / Oficina Española de Patentes y Marcas. Ministerio de Industria, Comercio y Turismo

Bolsa de trabajo Confederación Nacional de Autoescuelas - cnae Fundación

Bolsa de Empleo Consejo Superior de Investigaciones Científicas

Empleo y talento. Te ofrecemos toda la información sobre nuestras ofertas de empleo y acciones formativas - RENFE

Parques Reunidos - Trabaja con nosotros





ZOO Madrid - Trabaja con nosotros - Consulta nuestras ofertas o envíanos tu CV

Bolsa de trabajo. Trabaja en un entorno internacional y de excelencia / Fundación para la investigación Biomédica del Hospital Clínico San Carlos

Trabaja con nosotros. Fundación Orquesta y Coro de la Comunidad de Madrid

Bolsa de empleo - AseBio / Asociación Española de Bioempresas

La nueva cubierta de Leganés. Espacio de emociones - ¿Quieres trabajar con nosotros?

Lánzate a por el trabajo que buscas - Ofertas de trabajo para empezar tu carrera profesional o darle un giro de 180 grados / uni>ersia es FUNDACIÓN

Trabaja con nosotros - Bolsa de trabajo en Parque Warner Madrid

Ofertas de empleo recurrentes en el Grupo Tragsa - Si estás interesado/a en alguno de ellos, pincha el enlace correspondiente y completa la información del formulario

Portal de Empleo para hostelería / Fundación Cruzcampo

Trabaja con nosotr@s - Escuela de Organización Industrial

Fundación Biodiversidad - Trabaja con nosotros y forma parte de nuestro equipo

Bolsa de trabajo de la SEAP / Sociedad Española de Anatomía Patológica (División española de la International Academy of Pathology)

Bolsa de trabajo startup radar madri+d

Bolsa de trabajo - Federación Madrileña de Espeleología

<u>Jobs at the European Commission.</u> How to become an EU official or find temporary jobs and other career opportunities within the EU institutions

Estudiantes y primer empleo - Comienza tu carrera con nosotros / Deloitte España

Empleo en las empresas del parque científico / Universidad Carlos III de Madrid - uc3m

Ofertas de empleo en Ecoembes / Trabaja en Ecoembes - Envía tu CV

Empleo Ecovidrio - Trabaja con nosotros / Entidad sin ánimo de lucro

Bolsa de empleo y prácticas EUDE Business School / Institución de formación de posgrado internacional y escuela de negocios

Trabaja con nosotros - PwC España

Trabaja con nosotros - Atlético de Madrid

Trabaja con nosotros - UNED

Trabaja con nosotros - IFEMA Madrid





¿Quieres trabajar en el aeropuerto internacional de Múnich en Alemania? - Envía tu CV a Randstad Germany: ris-gategourmet.muenchen@randstad.de antes del 28 de febrero del 2023

Trabajar en Bureau Veritas Group

<u>Únete a nosotros - Regístrate; Accede a tu perfil; Busca vacantes / Indra</u>

Bolsa de trabajo - Hospital Universitario Ramón y Cajal de la Comunidad de Madrid

Trabaja con nosotros - Empresa LHH del Grupo Adecco

<u>Trabaja con nosotros - Con la persona adecuada para cada puesto de trabajo, en **APADIS** somos #Capacesdetodo</u>

NOVEDAD Trabaja con nosotros - Déjanos tu CV en este formulario / AFANIAS

NOVEDAD Trabaja con nosotros - Conoce Esade / Esade Ramon Llull University

NOVEDAD Trabaja con nosotros / IMDEA Institute

SEDES ELECTRÓNICAS, RECURSOS WEB Y APLICACIONES

¿Cuáles son las cuantías 2023 para las prestaciones por desempleo? / SEPE, 04.01.2023

<u>https://proyectopromociona.com/</u> - Iniciativa que impulsa que más mujeres alcancen puestos de alta dirección en las empresas. Dirigido a aquellas empresas comprometidas con la diversidad y la promoción de la mujer / Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE)

Servicio gratuito y especializado de apoyo al diseño y ejecución de planes de igualdad en las empresas, tanto públicas como privadas / Ministerio de Igualdad

<u>Homologación o Equivalencia Profesional con las Enseñanzas Deportivas de Régimen Especial</u> – Convocatoria abierta: Consulta los plazos de solicitud por modalidad / Sede electrónica Ministerio de Cultura y Deporte

Inteligencia artificial para PYMES - ¡Descubre sus aplicaciones y beneficios! / Acelera pyme

<u>DAVOS 2023</u>: El mundo necesita una dosis fuerte y sostenida de Justicia Social. Este es el por qué. Justicia Social vital para una recuperación económica equitativa – Divergencia en el crecimiento del empleo entre países – Lanzamiento de la Coalición Global por la Justicia Social / World Economic Forum





CRÉDITOS

Agenda Informativa de Empleo nº 697 (1 – 12 enero 2023)

Edita:

Consejería de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid Secretaría General Técnica
División de Análisis y Organización
Área de Organización
Vía Lusitana, nº 21. 28025-Madrid. Tfno.: 91 720 84 83
documentacion.empleo@madrid.org



Coordinación editorial:

Departamento de Documentación Publicación en línea en formato PDF, de periodicidad semanal, iniciada en 2005-2011 Segunda etapa, 2015- Soporte y formato de edición: Archivo electrónico PDF





